

桜のきせき



令和4年9月28日

No.42

文責：校長 稲葉裕美

日の入りが早くなり、夕方の虫の音を聞きながら秋の訪れを感じています。朝夕は肌寒いくらい涼しくなりましたが、日中の日差しはじりじりと強く、まだまだ暑さを感じます。

各学年の子どもたちは、読書感想画に熱心に取り組んでおり、そろそろ仕上がる頃です。お互いの絵のよさを認め合う様子に、感受する力の高まりと、友達と共によく伸びようとする意欲を感じています。



「メディアの利用」について

1～5年生の9月の授業参観では、メディアの利用に関する内容を取り扱いました。（6年生は、11月に講師を招いてメディア教育を予定しています。）

昨年度から一人一台端末が配置され、1年生のうちからPCを使った学習を取り入れています。

今の子どもたちは、生まれた時からデジタル環境に囲まれて育っている「デジタルネイティブ世代」といわれます。大人が思う以上にPCの操作に長けていたり、ネット環境についての情報に詳しくたりします。一方で、オンラインゲームでトラブルになったり、親のお金で課金したアイテムを交換したり、よくない使い方を友達から聞いてやってみたりするなど、様々な問題も出てくるのが予想され、ルールを守ることや自制する力も求められます。

そこで、親子でメディアについて考える時間、学ぶ時間をつくろうと考え、今回の授業参観を設定しました。

授業参観後の感想を一部紹介します。

◎子どもの振り返り

- 今まで「あと少し」とばかり言っていたけど、今日の動画を見て、夜遅くまでするのはやめようと思いました。
- 話し合ってみて、アルコール中毒などと似ていると思いました。
- 怪しいサイトは絶対に開かないようにしようと思いました。
- ゲームの時間を守らなかったら、寝坊をしたり、友達との付き合いが悪くなったりするのでこわいなあと思いました。

◎保護者の皆様の感想

- ルールを作ることが大切だと改めて思いました。
- 今までではルールを作っていなかったので、今回の授業はよいきっかけになりました。本人もビデオを見て反省することがあると気づいたようです。
- 他人が強制して作るルールより、自分で納得して決めたルールなので、守ってくれると期待します。
- 普段ネットの動画を見過ぎ、ゲームに夢中になって寝る時間が遅くなりがちなので、今回の授業はありがたいと思いました。
- 時間ドロボーに気を付けなくては！（親も）
- きちんと自己管理できるように声をかけていきます。
- お母さんは、テレビやメディアよりも〇〇くんの話が聞きたいです。

便利さと同時に、危険性も知ったうえで、自分の生活を豊かにするためにメディアを活用してほしいと思います。生活を蝕んでいく使い方にならないよう、ぜひ、各家庭でルールを決め、そのルールを守る力を育てていきましょう。

輝く春日っ子

○令和4年度民謡民舞少年少女全国大会

小学生4・5・6年の部

北松祥加会 5年1組児童

○第47回拳城館選手権大会

・個人組手小学5・6年生（男子）

優勝 6年3組児童

・個人組手小学5・6年生（女子）

優勝 6年1組児童

・小学生団体組手 高学年

第3位 春日支部 A

6年3組児童

6年1組児童

5年3組児童

・小学生団体形

第3位 春日支部 B

6年1組児童

6年3組児童

6年2組児童

○ブルグミュラーコンクール2022

佐世保地区大会小学5・6年生 B 部門

優秀賞 6年2組児童

○第46回松林会少年少女空手道大会

小学3年男子組手

第3位 3年3組児童

※学校ホームページ

教育活動紹介

「今日の春日っ子」



○10月の行事予定

1	土	少年の日
2	日	
3	月	図書委員会読み語り（朝活） 5年授業参観・親子レク・懇談会
4	火	
5	水	委員会活動（5・6年6時間授業）
6	木	代表委員会 6校時
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	スポーツの日
11	火	
12	水	4～6年5時間授業
13	木	6年修学旅行1日目
14	金	6年修学旅行2日目
15	土	
16	日	家庭の日
17	月	
18	火	4年授業参観・親子レク
19	水	食育の日・徳育の日 クラブ活動（4～6年6時間授業）
20	木	
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	5年宿泊体験学習1日目
25	火	5年宿泊体験学習2日目
26	水	
27	木	4年ふるさと環境学習 2年授業参観・親子レク
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	

※コロナ感染状況により変更する場合があります。